

Communiqué de presse
Le 5 décembre – 18H

Téléthon 2020 : **« Avant j’allais à des enterrements, aujourd’hui je suis invité à des anniversaires »**

Serge Braun, directeur scientifique de l’AFM-Téléthon

A 18h40, le Téléthon 2020, celui des plus grandes victoires de son histoire, entrera dans sa dernière ligne droite. Hyacinthe, Augustin, Elisa, Carla, Victoire, Soheynn, Elwen, Jules... ces enfants n’ont pas eu le destin de leur gène, grâce à la solidarité de chacun, aux recherches soutenues par le Téléthon. Il reste quelques heures pour permettre à Jonas, Marine, Hugo, dont la marche ne tient qu’à un fil, de rester à la porte des traitements.

« Nous avons changé de monde. Il y a encore 5 ans, si ces enfants avaient subi le destin qui était celui de leurs gènes, ils ne devraient plus être avec nous. Mais ils ont été traités grâce à un médicament de thérapie génique et aujourd’hui ils retrouvent des forces. En fait, avant, j’allais à des enterrements, aujourd’hui, je suis invité à des anniversaires » Serge Braun, directeur scientifique.



Pour faire un don



Contacts presse

Stéphanie Bardon / Marion Delbouis / Ellia Foucard-Tiab :
06 45 15 95 87 – 01 69 47 29 01 / presse@afm-telethon.fr